

安平町議会議長 佐藤進



おいての対処が必要になるものと考えるところです。

2015年の年頭に当たり一言ご挨拶を申し上げます。

町民の皆様、新年明けましておめでとうございます。皆様におかれましては、ご家族おそいで健やかで希望に満ち溢れた新春を迎えられましたことと心からお慶び申し上げます。

昨年末の突然の衆議院解散、総選挙では自由民主党が圧勝し、政権継続が果たされました。我が国において大きな諸問題が山積しておりまさに急な対応が余儀なくされています。そうした中でも国民の生活に直接の影響を与えるTPPについては、かなり困難な問題ですが本年が勝負どころとなるでしょうし、日本各地に数多く存在する原子力発電所の再稼働を含めての諸問題も各々の状況に

政府は原子力発電と自然エネルギーを組み合わせた形で必要なエネルギー確保を目指しています。そうして中で安平町内でも、昨年代替エネルギー確保を目指し、民間企業による太陽光発電施設の建設、また一方では電気を蓄電する大型施設まで整備が進んでおります。

安平町では、昨年4月に3期目となる町長・町議選挙が行われました。この任期中で当町が合併して10年の節目を迎えることになります。まさにその重要な節目に向けて大きな計画の検討が進められています。厳しい財政状況の中でいかに次の時代を見据えて、そして更にその先へとつなげていけるかが掛かっています。

議会も昨年の改選により新たな体制で取り組みが進められていました。議会が町民により身近なものとなり、更には町民から信頼され、想像力豊かな存在感のある議会を築くために、皆さんのご意見を聞きながら制定された議会基本条例ですので、今後も確実な歩みを続けて参りたいと考えています。

町と議会がそれぞれの立場を踏まえて、より良い我が町を次の世代に引き継ぐよう、町民がこの町に住んで本当に良かつたと思えるような町づくりに取り組んでいきたいと考えています。

一方で、町の人口減少に加

えて高齢化が進んでいることも現実であります。町も医療・介護に併せて高齢者を含めた市民の健康増進にも力を入れており議会としても後押しをします。

安平町を第一線で支える商工業・農業の分野においてもそこに従事する人が健康で元気でなければ町全体の活性化に結びつきません。

安平町議会
安平町議長　佐藤進
副町長　瀧澤孝
森下茂

安平町
議長　長瀧進
副議長　島田俊明
議員　高山正人
鳥越真由美
山田尚孝
牧田弘満
小笠原直治
米川恵美子
星志直
納口専納助
奥野嵩

安平町農業委員会
会長　楠野公夫
職務代理　山田之博
委員　中道幸夫
田中哲也
橋本善一
水橋勉
宮崎義廣
山野宏
富樫儀禮
嶋敏樹
大井信弘
梅田銳敏
阿部修一
小西和也

安平町教育委員会
委員長　古卿誠幸
委員　五十嵐まゆみ
職務代理　平沖道治
農業委員　大塚武
議会議員　田村興文
教育長　豊島滋
議員　金川優美子
谷口一美

喪中ににより新年のご挨拶を控えさせていただきます。

議会議員　田村興文
工藤隆男
多田政拓

安平町農業委員会